

WELCOME NEUE STV :)

STV DE

STUDIENVERTRETUNG DIGITAL ENGINEERING



JONATHAN DAUBLEBSKY VON EICHHAIN

Ich bin Jonathan, 23 Jahre alt und studiere seit dem WS an der TU Graz.

Ich habe mich bereits früher an einer anderen Uni in der STV tatkräftig mitgewirkt und würde mich freuen dies auch hier in Graz wieder tun zu dürfen. Es ist mir ein großes Anliegen direkt von Anfang an eine gut funktionierenden STV mitaufzubauen damit unser Studiengang sich Best möglichst entwickeln und präsentieren kann.



FLORIAN HOHL

Grüß euch, mein Name ist Florian und ich studier jetzt im 4.Semester Digital Engineering. Viele von euch kennen mich vielleicht aus dem Studium oder vom Ersti Tutorium. Wieso stell ich mich auf? Naja, wir sind ein neuer Studiengang haben daher bis jetzt keine STV. Meiner Meinung ist eine solche aber wichtig und ich glaub auch, dass ich dort eine Hilfe sein kann. Würd mich freuen, wenn ihr mir euer Vertrauen schenkt und wir die DE STV für die Zukunft etablieren können!



PAUL SECHSER

Mein Name ist Paul und ich studiere derzeit im Bachelor Digital Engineering.

Ich habe bereits in der Studienvertretung Biomedical Engineering mitgewirkt und freue mich darauf auch in der Studienvertretung dieses relativ jungen Studienganges mit-zuhelfen.

Es ist mir ein persönliches Anliegen, zukünftigen wie gegenwärtige Studierenden eine Anlaufstelle für jedes studienrelevante Problem zu bieten und gemeinsam mit allen, die sich dazu bereit erklären, Teil der STV zu werden, das Studieren so angenehm und nachhaltig wie nur möglich zu gestalten.